



今年もご協力ありがとうございました！

今年は大変な一年となりましたが、ご家族様にはご多忙の中ご協力頂き心より感謝致します。ありがとうございました！なかなか落ち着かない状況ではありますが、出来る楽しみを見つけながら、過ごしていきたいと思っております。

大掃除しました。



恒例の干し柿作り



1月の行事予定

※各フロアーにて無理なく検討中

お誕生日おめでとうございます♪



H 様

絶品！おでんを作ってくださいます♪

デパ地下バヤング♪



午後のひと時…♪乾いた洗濯物を皆様、畳んでくださるのですが…洗濯を机の上に置くや否や、我先に！といった勢いで洗濯たたみ争奪戦が始まります(笑)

さすが、主婦の皆様は丁寧にきちつと畳んでくださり、いつも驚かされます。あつという間に片付き職員の出る幕なしです。



我先にたたまねば…(笑)



柿のジャム作ってます♪

近隣の方から柿をたくさんいただいたので…干し柿の時と同様に利用者様に剥いていただき、ジャムにすることにしました☆ 手慣れた手つきで手伝って頂き♪できたジャムは食パンに付けたり、ヨーグルトに入れたり美味しくいただきました♪

皆で餃子作りを楽しみました☆最初は皆さん「こんなん、私できるかな。」「初めてするけどええか？」等不安そうにしてましたが、実際やってみると綺麗に作って下さり「出来ることはするから言うてな！」と心強いお言葉！！皆で作った餃子は絶品でした♪



餃子なら私に任せて♪

お知らせ

*インフルエンザ予防接種については、11月に希望した皆さん実施しました。

*現在面会制限再開中です。皆様にはご迷惑、心配をお掛けしますが、新型コロナ感染症予防対策としてご理解の程お願い致します。引き続きリモート面会、LINEでの画像、動画報告等出来る限り実施していきますので、ご希望の方はご連絡下さい。